



Beschlussvorlage 2016/311	Referat	Baureferat
	Abteilung	Abt. 30, Baureferat
	Verfasser(in)	

Gremium	Termin	Vorlagenstatus
Planungs- und Umweltausschuss	29.09.2016	öffentlich

**Lärmschutz an der Autobahn A8;
- Beauftragung eines Lärmgutachtens mit Lärmmessung -**

Beschlussvorschlag:

Der Planungs- und Umweltausschuss spricht sich für die Beauftragung eines Lärmgutachtens mit einer echten Lärmmessung zur Beurteilung der realen Lärmbelastung in den betroffenen Ortsteilen Derching, Stätzling und Haberskirch mit anschließender Vergleich der Ergebnisse mit den in den Planfeststellungsverfahren zugrunde gelegten Werten an den einschlägigen Immissionsorten aus.

Die Verwaltung wird beauftragt entsprechende Haushaltsmittel im Haushaltsplan 2017 vorzusehen.

anwesend:	für den Beschluss:	gegen den Beschluss:
------------------	---------------------------	-----------------------------



Sachverhalt:

Aufgrund der seit der Fertigstellung des 6-streifigen Ausbaus der Autobahn A8 vermehrt auftretenden Beschwerden über eine zunehmende Lärmbelastung in Derching, Stätzling und Haberskirch, wird vorgeschlagen im Haushalt 2017 Haushaltsmittel vorzusehen zur Beauftragung eines Lärmgutachtens mit einer echten Lärmmessung, wie sie ja vergleichsweise die Kommunen in der Fluglärmkommission Augsburg bezüglich des Fluglärms beauftragt hatten, um die reale Lärmbelastung in den betroffenen Ortsteilen an der Autobahn, also Derching, Stätzling und Haberskirch zu messen und anschließend die Ergebnisse den in den Planfeststellungsverfahren zugrunde gelegten Werten an den einschlägigen Immissionsorten gegenüberzustellen.

Parallel dazu gibt es im Westen einen Vorstoß der Stadt Gersthofen, ein Tempolimit von 120 km/h zu erreichen. Das Gutachten mit den Messungen könnte als Grundlage dazu dienen solche Fragen mit den zuständigen Behörden zu diskutieren.